



Philanthropos, une année pour découvrir le sens de sa vie

D'où venons-nous ? Qui sommes-nous ? Où allons-nous ?

Trop souvent, nos sociétés occidentales demandent aux jeunes de se spécialiser, de gagner leur vie, de s'insérer très tôt, comme des rouages dans une machine, sans les inciter suffisamment à **s'interroger sur le sens de leur vie**. Avec la pression de la réussite et la peur de l'échec auxquels s'ajoutent le développement rapide des technologies et le passage abrupt à l'âge adulte, les étudiants ne s'occupent que du « comment » et non du « pourquoi ».

**La quête de sens, la réflexion,
et la prise de recul
deviennent et sont indispensables.**

En savoir plus :
<https://www.philanthropos.org/>

